
"A este chico Santi ("el parricida de Elche") yo no le voy a llamar, pero si él nos llama, le ofreceremos todo nuestro cariño y ayuda"

En esta entrevista el pastor García Celorio, entre otras cosas, nos revela la forma en que
en 2000 recibió la llamada en su móvil de José Rabadán, el joven parricida de Murcia
("crimen de la Catana").

  

  

(Redacción, 25/02/2022) "Las personas que se han equivocado en la vida y han delinquido
necesitan una segunda oportunidad... no lo digo yo, lo dice la Constitución española", afirma
con convicción el pastor Julio García Celorio, pastor evangélico con más de 25 años de
experiencia en capellanía penitenciaria y reinserción social de presos.

      

Consejero de Asistencia Religiosa Evangélica de la Federación de Entidades Religiosas
Evangélicas de España (FEREDE) y presidente de la Asociación Nueva Vida en Cantabria,
ONG de carácter evangélico dedicada a la reinserción social de presos; mujeres víctimas de
trata; maltratadores; etc., el pastor García Celorio alcanzó notoriedad pública y mediática
cuando se supo que José Rabadán, el menor que en 2000 asesinó a sus padres y a su
hermana pequeña con una catana (espada japonesa), había solicitado su ayuda para continuar
su reinserción tras cumplir 5 años de condena en un centro de menores.

  

En esta entrevista el pastor García Celorio, entre otras cosas, nos revela cómo fue el momento
en que recibió esa llamada telefónica del mismo José Rabadán, una llamada que cambiaría su
vida y su ministerio en muchos sentidos. "El caso de José", hoy felizmente casado e integrado
en la sociedad, "fue una bendición", confiesa.
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"A este chico Santi ("el parricida de Elche") yo no le voy a llamar, pero si él nos llama, le ofreceremos todo nuestro cariño y ayuda"

Celorio critica la actitud de la sociedad, de los medios de comunicación y de algunos
profesionales de la psiquiatría ante casos como el de José y de Santi (el caso más reciente de
un menor que asesina a sus padres y hermano pequeño en Elche, Alicante). "Deberían pedir
perdón públicamente por las barbaridades que han dicho", sentencia, a la vez que afirma:

  

"Yo a este chico Santi no le voy a llamar, pero si él nos llama, le ofreceremos todo nuestro
cariño y ayuda".

  

Una entrevista muy especial que os recomendamos...

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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